



4 Pièces

120 m²

Réf. 4271a

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes Croisette, dans une des plus belles résidences face au Port Canto, superbe appartement d'environ 120 m². Grand séjour s'ouvrant sur terrasse de 20 m² offrant une belle vue mer, cuisine américaine, chambre de Maître avec salle de bains/WC/bidet donnant sur terrasse, une 2ème belle chambre à l'arrière avec salle de douche/WC/ bidet, une 3ème petite chambre avec lit simple et un WC séparé. Climatisation, accès internet.Possibilité garage.A LOUER EN CONGRES OU SAISONNIERO6029004697DP

In one of Croisette's most beautiful residences facing Port Canto, a beautifully appointed 3 bedroom apartment of 120sqm. Vast living-room opening onto a 20 sqm terrace enjoying pleasant views over the sea and the port, an open fully fitted kitchen, a West facing bedroom opening onto terrace with bathroom/toilet/bidet, a large East facing bedroom with shower-room/toilet/ bidet, and a third small bedroom with single bed and a separate toilet. A/C, internet access. Possibility garage.FOR SEASONAL RENTAL AND CONGRESSES06029004697DP

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

